SOBRE FESTIVAL, Paco Campos, Margarita Arriaza, Lic. Carlos Rodriguez Cedillos, Sonia Valiente, Maestro Ión Cubicec, Leticia Castillo y Mario Tenorio, dieron

Foto de LA PRENSA por Fuentes amplia información ayer, sobre el V Festival de arte que patrocina Goldtree Liebes v que será inaugurado este miércoles primero de octubre en el Teatro Nacional.

12 diciembre se inicia en La Haya juicio de límites

El 12 de diciembre próximo El Salvador y Honduras inician en la Corte Internacional de Justicia el juicio sobre el diferendo limitrofe entre ambos países.

Ese es el último acuerdo tomado entre los cancilleres de ambas naciones; así como el de depositar el 6 de noviembre próximo en la Secretaría General de las Nanoviembre próximo en la Secretaria General de las Naciones Unidas para su registro, el compromiso de comparecer a la Corte de La Haya, para lo cual el secretario general, Javier Pérez de Cuéllar, convocará a una audiencia solemne en la que recibirá a los cancilleres de nuestro país y de Honduras, Ricardo Acevedo Peralta y Carlos

López Contreras, respectivamente.

Acevedo Peralta dijo ayer en conferencia de prensa, Acevedo Peratta difo ayer en conterencia de fielas, que antes de comparecer en La Haya, El Salvador y Honduras, deberán escoger de común acuerdo tres jueces y uno adhoc cada país, para integrar el Tribunal de cinco jueces que conocerá y fallará en el juicio de diferendo

limitrofe entre ambas naciones.

Entendidos en la materia, comentaron, que a partir del próximo 12 de diciembre cuando las delegaciones de El Salvador y Honduras presenten a la Corte Internacional de Justicia, en La Haya, el compromiso de comparecencia conjunta, comenzarán a contarse los plazos para la presentación de la primera memoria del juicio

Velar por la ley piden al Ministerio Trabajo

El Ministerio de Trabajo y Previsión Social debe velar por el respeto a la ley garantizando que las empresas continúen operando sin obstáculos cuando una huelga haya sido declarada ilegal, afirma algunos

Dijeron que ese es el

caso de la empresa CIRCA, en donde las labores llevan un mes de paralizadas por una huelga que desde sus inicios fue declarada ilegal -Pasa a la página 46-

20 diciembre concluye plazo transferir tierras

El plazo a los propietarios de tierras cuya exten-sión sea mayor de 245 hectáreas, para transferir el excedente a campesinos, concluye el 20 de diciembre próximo.

El Dr. Armando Calde-rón Sol, diputado de ARE-

NA, dice al respecto:
ARENA ha presentado
un Proyecto de Ley, denominado Ley de Transferen-cia del Dominio en el Excedente de Tierras Rústicas. Este Proyecto de Ley, agrega, contiene y desa--Pasa a la página 46-

Depurado juicio contra asesino de la niña Jovel

do se encuentra el proceso instruido contra Américo Paredes, implicado en la violación y muerte de la niña Sandra Yanira Jovel.

Completamente depura-

Lo anterior fue confir-

les de Nueva San Salvador, donde se conoció además, que la Corte Suprema de Justicia ha nombrado en forma interina al Dr. Er-

-Pasa a la página 44-

L CERRAR la edición

Finalmente resaltó el Canciller salvadoreño, que durante su última visita la semana pasada a Tegucigalpa, acordó con el ministro hondureño López Contreras, imefectivamente la demarcación de las áreas ya delimitadas para terminarla dentro de los próximos seis meses esa tarea.

INFORMA. La Br. Rosa Maria Fortin, Juez 50. de Paz, informó ayer que ese tribunal, practicó los reco-nocimientos de doce cadáveres de personas que murieron trágicamente durante el pasado fin de semana.

Muere conocido empleado en un accidente tránsito

Conocido empleado capitalino, falleció antenoche cerca del Puerto La Libertad, en un trágico accidente de tránsito, se informó. Según los datos propor

cionados, se trata del Sr. Recaredo Barahona, de setenta años de edad, quien durante mucho tiempo prestó sus servicios en el Almacén Pablo Llort, primero en Quezaltepeque y después en esta capital.

Se dijo que el Sr. Barahose dio que el sr. Baranona, acompañaba al comerciante Alberto Zelaya Chia, de cincuenta y seis años de edad, propietario del Almacén La Muralla y ambos se dirigian a San Salvador, luego de disfru-tar del descanso del fin de semana en una propiedad del Sr. Zelaya Chía, quien también a consecuencia de la desgracia, resultó con graves lesiones, que lo tie-nen en estado sumamente delicado.

Nuevo puente de San Lorenzo se

inaugura mañana

Mañana será inaugurado por el presidente de la República el nuevo Puente San Lorenzo, construido a un costo de seis millones 700 mil colones.

-Pasa a la página 46-

Unidos actuarán en NU Honduras-El Salvador

anzarán un "S.O.S" en las Naciones Unidas, para que se mejoren los términos de intercambio, acentuando la asistencia económica que avude a conservar la

democracia la libertad v

Dio a conocer ayer en conferencia de prensa el canciller salvadoreño, Dr. Ricardo Acevedo Peralta

-Pasa a la página 46-

Dos obras de Teatro U. hoy en semana de APES

Hoy se presenta el Teatro Universitario en el auditorium de CAESS, en la continuación de la Semana Cultural de la Asociación de Periodistas de El Salva-

'El Hombre Pájaro''

(adaptación de un cuento de Salarrué por Edwin Pastore) y "El Mono que se convirtió en Hombre" son las dos obras a ofrecerse a partir de las seis y media de la tarde.

-Pasa a la página 46-



-Foto de LA PRENSA, por Aldana

FUEGO REAL. Una demostración de la capacidad de fuego, hicieron ayer unidades de la Fuerza Aérea Salvadoreña en Ilopango. Puede verse un helicóptero a baja altura, luego de efectuar ataque a posiciones donde imaginariamente había una persona secuestrada.

© 3,512 millones Presupuesto 87

El Presupuesto General de la Nación ascenderá en 1987 a la cantidad de

3.512.6 millones de colones. Este presupuesto está financiado así:

a) Ingresos Corrientes: 3 mil millones 104 mil 800 colones. b) Otros ingresos para financiamiento:

100 millones 200 mil colones. c) Ingresos de capital: 307 millones 600

mil colones.

El 89% de estos recursos provienen del Fondo General, 5.4% de préstamos inter-nos y 2.8% de donaciones externas.

El total de egresos está distribuido de

conformidad a los siguientes conceptos: a) Funcionamiento 2 mil millones 21' mil 900 colones.

b) Obligaciones generales: 293 millo nes 700 mil colones. c) Capital: 386 millones 500 mi

colones

d) Deuda Pública: 614 millones 500 mi

colones.

El Proyecto de Presupuesto fue presen tado ayer por el Ministerio de Hacienda la Asamblea Legislativa, para que pase

la Comisión de Presupuesto y -Pasa a la página 44-



-Foto de LA PRENSA, por Aldar

RECONOCIMIENTO. Ayer, Día del Paracaidista, fue rendido homenaje a quienes han contribuido al desarrollo del nes han contribuido al desartono de paracaidismo en El Salvador. El presidente de la república, Ing. José Napoleón Duarte, saluda al Cnel. José Eduardo Iraheta (izquierda), quien fue el Primer C mandante de la Compañía de Paracaid tas. A la derecha, el ministro de Defen y el jefe del Estado Mayor Conjunto, a nerales Carlos Eugenio Vides Casanova Adolfo O. Blandón, respectivamente.